
 



 



 



 



 

  



 

ERMAN KUNTER (CHOLET) : « ON EST ENCERCLE PAR LE VIRUS » 

Six jours après le match sulfureux contre l'Asvel, qui avait aligné dans son cinq de départ un 
joueur contrôlé positif, Cholet a enregistré samedi huit cas de Covid-19. Touché lui-même, 
l'entraîneur franco-turc Erman Kunter oscille entre colère et pessimisme. 

« Déjà, comment allez-vous ? 
Bien, je n'avais aucun symptôme quand j'ai appris hier (samedi) que j'étais positif - c'était un 
test non obligatoire - et je n'en ai encore aucun aujourd'hui. Je dois rester sept jours en 
quarantaine. 

Le lien a été fait, évidemment, entre l'explosion des cas de Covid-19 dans votre équipe et la 
venue de l'Asvel la semaine dernière, avec notamment les 40 secondes de jeu accordées à 
Norris Cole alors que son entraîneur savait qu'il était positif. Êtes-vous en colère ? 
Oui bien sûr. Il faut que tout le monde fasse attention, c'est très important. Nous, on essaie de 
faire très attention. Par exemple, on avait un joueur qui avait de très légers symptômes 
(l'intérieur Terell Parks), on ne l'a pas fait jouer vendredi (défaite à Roanne). Pourtant, il a été 
testé négatif, mais on l'a mis en quarantaine, tout seul dans sa chambre. On essaie de faire de 
notre mieux. C'est une période très, très difficile. 

Comprenez-vous la décision de Frédéric Fauthoux de faire débuter Norris Colepour ne pas 
contrevenir au règlement ? 
Je ne comprends pas. Il aurait dû aller voir les arbitres. Eux aussi sont en danger. Ils n'ont pas 
de masque, touchent les ballons que touchent les joueurs. Il aurait dû aller voir le commissaire 
de match. Il aurait dû venir nous parler quand il a su. Après, c'était son premier match (à la 
place de TJ Parker, lui-même positif au Covid-19) mais je n'ai pas vu un seul dirigeant de 
l'Asvel. Ça doit être l'intelligence du club d'avoir quelqu'un pour gérer cette situation parce 
que le coach est sous pression. C'est même possible qu'il y ait eu des joueurs sur le terrain 
malgré des symptômes. 
Vous en avez vu côté villeurbannais ? 
Je ne suis pas médecin, je ne peux pas juger. Mais les joueurs parlent entre eux. On a entendu 
que dans leur groupe, il y avait des joueurs qui avaient des symptômes depuis leur match de 
Coupe d'Europe (deux jours avant à Milan). Donc oui, je suis en colère. 
L'Asvel et la LNB ont peu communiqué depuis ce match Cholet-Asvel. Est-ce que cela 
participe de votre énervement ? 
Je ne veux pas faire un commentaire sur ça. Chacun a ses problèmes. Nous, on a beaucoup de 
cas... en espérant que ça reste comme ça, parce que d'autres peuvent encore se déclarer. 
 
« On sentait que cela allait venir un jour chez nous. Ça tombe de partout. Je ne sais pas 
comment faire honnêtement, la situation devient grave » 
Le maire de Cholet a menacé de porter plainte contre l'Asvel et la LNB. Qu'en pensez-vous ? 
Ce n'est pas mon problème non plus. C'est lui qui va décider. Aujourd'hui, je pense à moi-
même. 
 
 
 

https://www.lequipe.fr/Basket/Actualites/Coronavirus-norris-cole-asvel-positif-a-joue-40-secondes-face-a-cholet/1182564
https://www.lequipe.fr/Basket/Actualites/Jeep-elite-roanne-ouvre-son-compteur-contre-cholet/1184527
https://www.lequipe.fr/Basket/Article/Coronavirus-l-asvel-au-coeur-des-debats-depuis-l-affaire-cole/1183005


 

Qu'attendez-vous des jours et des semaines à venir ? 
Déjà de guérir le plus rapidement possible. Moralement, on est concentré plus soi-même dans 
cette situation. D'après la presse, la contamination est en train de monter. Ça se multiplie 
même si tout le monde fait attention au maximum. Je crains que ce soit difficile de continuer 
avec les mêmes protocoles. Aujourd'hui, on a à peu près 30 % des matches de Jeep Élite qui 
sont déjà reportés. Dans notre poule de Ligue des Champions, les deux matches de la 
première journée devaient être joués la semaine prochaine. Ils sont déjà reportés. Si ça 
continue comme ça, on ne trouvera pas suffisamment de semaines pour reprogrammer tous 
les matches. 



 



 



 

 


